

## **Francis Lee**

Francis Lee nace en 1944 en el área metropolitana de Manchester, en la zona de Bolton.

Por supuesto se inició en el Bolton Wanderers, pero en 1967 pasó al City.

En 1968 ganó la liga y también el Charity Shield a Albion por 6 a 1, marcando el propio Lee 2 goles.

En 1969 se hizo con la FA Cup, pero fracasó ante el Leeds en el Charity; en cambio ya en abril del 70 ganó la Recopa ante los "mineros" polacos del Gornik en el Prater vienés.

Y llega el viaje a Méjico para el Mundial: Inglaterra es favorita pero en la fase de grupos cae en Jalisco ante Brasil, aunque logra pasar a cuartos; y aquí es eliminada por Alemania.

En 1972, ante la renuncia de los calificados para el Charity Shield, el City juega ante el Aston Villa, campeón de la tercera división; ganan los blues por 1 a cero con gol de Lee.

En 1975, ya en el Derby County, Lee gana la Liga y en la final del Charity Shield los "aries" se imponen al West Ham.

## **CITY 3 UNITED 3**

Maine Road, 6 de noviembre de 1971

Los delanteros del City, Summerbee (7), Bell (8), Davies (9), Lee (10) y Mellor (11), van a intentar batir al guardameta Stepney del United. Pero el equipo de Old Trafford cuenta con sus estrellas Charlton (9) y Best (11).

Comienza el partido.

Francis Lee se presentó ante Alex Stepney en el área pequeña pero este consigue repeler el balón a duras penas; segundo disparo de Francis pero Alex se hace finalmente con la pelota.

Luego Lee marca ayudándose con la mano y el gol no es válido: Franny tiene que saber la falta que ha cometido pero su mirada no es de contricción sino más bien desafiante.

Más tarde viene un sensacional centro de Lee pero el delantero centro de los blues no sabe aprovecharlo ante la oposición de Stepney.

Y llega la jugada del partido: Best caracolea en el círculo central y Lee le empuja por detrás, digamos que un poco inocentemente. George exagera y el árbitro amonesta al blue. Este se desespera e intenta explicar a Morgan, el número 7 del United, que Best se ha “tirado a la piscina”, todo ello junto al árbitro que se inclina para preguntar al “pobre” George como se encuentra.

Y Francis, más allá de las palabras y los gestos que expliquen la acción de Best, pasa al ejemplo real y se “tira al césped” como si de agua se tratara. ¡Increíble!



El resumen hasta ahora es sencillo: el City ha perdonado a los reds; y ya sabemos lo que pasa en el fútbol cuando se perdona al contrario.

Y viene un disparo peligroso de Charlton, pero la pelota no encuentra el hueco para pasar.

Y llega el gol. Un centro medido pasa entre los defensores blues y llega a la posición del extremo derecho de los reds que a su vez centra al área; y allí está Best que sin utilizar su visión, sino tan solo su maravillosa intuición, le deja una pelota franca a Sammy McIlroy (10) que consigue el primer gol del United.

Antes del descanso el City vuelve a perdonar: Colin Bell recibe un pase de Lee y se queda solo ante el portero “red”, pero este resuelve la situación.

La segunda parte no puede comenzar peor: una gran jugada de Best permite a Brian Kidd (8) anotar cómodamente: 0 a 2.

Y sigue la mala suerte blue: un gol anulado por claro fuera de juego.

Y por fin cambian las cosas: Lee se fabrica un penalty y el mismo lo transforma doblándole las manos a Stepney: 1 a 2.

Lee vuelve a dejar a Bell solo ante Stepney que esta vez no puede evitar el gol: 2 a 2.

Y otra vez se tuercen las cosas: una genialidad de Best crea una oportunidad clara para el United pero Corrigan primero y Oakes (6) después salvan la situación; Charlton saca el corner y el meta blue despeja pero el balón llega al sustituto Aston (12) que dispara y el balón se aloja en la portería azul tras un rebote en un jugador indeterminado que engaña a Corrigan; 2 a 3.

El partido parece que se acaba con un tremendo disparo de Mike Summerbee que Stepney despeja. Pero Stepney no logra sujetar el corner lanzado por Lee y esta vez Summerbee anota: 3 a 3.